



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de mayo de 2014

*"Es mejor haber
luchado y perdido
que no haber
luchado nunca."
Anónimo*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.09

Euro

18.10

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Régimen fiscal de Pemex, ajustado en 10 años

El nuevo régimen fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex), que bajará de 75% a 65% la carga tributaria de la paraestatal, se aplicará de manera gradual en 10 años para evitar el impacto sobre las finanzas públicas, dijo el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray. En conferencia de prensa durante la presentación de la iniciativa del Ejecutivo de leyes secundarias en materia energética, aseguró que con ello se garantizará una transición ordenada y responsable que permita liberar recursos para Pemex y proteger los ingresos que se destinan para el gasto social.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Cae tasa de desempleo en EU a nivel más bajo en 5 años

La tasa de desempleo de Estados Unidos se desplomó en abril a 6,3%, la más baja en cinco años y medio, ya que los empleadores agregaron 288.000 empleos, la mayor cifra en dos años. El Departamento de Trabajo informó que la tasa bajó frente al 6,7% en marzo. Preciso que la caída se produjo porque el número de personas que trabajan o buscan trabajo se redujo significativamente. Las personas que no buscan trabajo no se cuentan como desempleadas.

El Financiero

Recauda Hacienda más impuestos de los que calculó

Los ingresos tributarios tuvieron un crecimiento anual de 10.7 por ciento al cierre del primer trimestre, al ubicarse en 487 mil 081 millones de pesos, 25 mil millones por encima del monto programado para este lapso, básicamente por efecto de la Reforma Hacendaria, expuso Rodrigo Barros. El titular de la Unidad de Política de Ingresos Tributarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), indicó que entre enero y marzo se vio una evolución muy favorable de los ingresos tributarios no petroleros, esencialmente como reflejo de los cambios introducidos en materia impositiva y de administración tributaria.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Guías de apoyo relativas a trámites del RFC y uso del Sistema de Registro Fiscal "Mis Cuentas" 

Dictamen Fiscal 2013 

Declaración anual 2013 de personas físicas Preguntas relacionadas con el envío y la presentación a través del DeclaraSAT 

Notas Fiscales:

TFJFA / Acuerdo por el que se reforma el Reglamento Interior 

SAT / Firma de Acuerdo de Colaboración con el CCE 

SAT / Devuelve más de 5 mil 437 millones de pesos por saldos a favor en declaraciones anuales 

MILENIO

Se triplicó el subsidio para la gasolina

En el primer trimestre del año, el subsidio a las gasolinas y el diesel sumó 12 mil 219.2 millones de pesos, monto casi tres veces superior a los cuatro mil 283 millones de pesos autorizados a este rubro para todo 2014. No obstante, datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) muestran que esta cantidad representa casi la mitad de los 23 mil 132.6 millones de pesos destinados a subsidiar el precio de estos combustibles durante el periodo enero-marzo de 2013

REFORMA

Licitarán para comercializar crudo y gas

Los barriles de petróleo y gas natural que se extraigan para uso y consumo del Gobierno Federal los podrá comercializar un privado. En las leyes secundarias de la reforma energética se asegura que en los contratos de utilidad y producción compartida, donde el Estado retendrá el 100 por ciento o una fracción de los hidrocarburos producidos, se licitará su comercialización. "La Comisión Nacional de Hidrocarburos podrá contratar a Pemex o a alguna de sus filiales, a otra empresa productiva del Estado o a otras personas morales para que realice la comercialización de hidrocarburos.

La Razón

razon.com.mx

Fitch confirma calificación soberana de México

Fitch Ratings confirmó hoy la calificación de la deuda soberana de México en BBB+, con perspectiva estable, al considerar que el impacto de las reformas estructurales se sentirá en el mediano plazo. En un reporte, la calificadora internacional de riesgo crediticio señaló que la agenda de reformas estructurales ha seguido avanzando durante el último año, aunque el impacto de estas iniciativas se sentirá en el mediano plazo. Fundamentalmente, agregó, la magnitud de los efectos secundarios en la economía en general y en el crecimiento potencial, dependerán de implementación de las reformas, al apuntar que la energética es la más notable y con mayores beneficios potenciales en el mediano plazo.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 2 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 30/04/2014	
(Pesos por dólar)	13.0901
Tasa de interés objetivo	
(01/05/2014)	3.50
TIE 28(30/04/2014)	3.7905
TIE 91(30/04/2014)	3.8100
TIE 182 (29/04/2014)	3.8316
CETES 28 (28/04/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(25/04/2014)	184,013.2
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (02/05/2014)	5.148767

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Consejo de la ONU sostendrá reunión urgente sobre Ucrania

El Consejo de Seguridad de la ONU celebrará hoy una reunión de urgencia para analizar los últimos acontecimientos en Ucrania, según anunció la organización. La cita llega tras la operación militar puesta en marcha por las autoridades ucranianas para recuperar el control de la ciudad de Slaviansk, en manos de fuerzas prorrusas. En el curso de la ofensiva, el Ejército ucraniano ha sufrido ya dos bajas mortales y siete heridos, mientras que por parte de los sublevados "hay bajas significativas", según anunció hoy el presidente interino de Ucrania, Alexándr Turchínov.

CNEXPANSIÓN

Expansión de México, un problema interno

A diferencia de Hacienda, algunos analistas dicen estar pesimistas sobre el desempeño del mercado interno en México durante los primeros meses del año, y señalan que los principales riesgos para el crecimiento se centran en este sector, ya que al parecer el estado de salud de la economía de Estados Unidos marcha por buen rumbo. "Creemos que el crecimiento del primer trimestre será moderado, principalmente porque el consumo privado ha tenido una dinámica deteriorada y hay pocos signos que apuntan a una recuperación importante, a lo que se le suman los efectos de los mayores impuestos", explicó el analista de Grupo Financiero Ve por Más Isaac Velasco.



Presenta Gobierno Federal dos controversias más por reforma educativa

El consejero jurídico del Ejecutivo Federal, Humberto Castillejos, presentó una demanda de controversia constitucional contra los poderes Ejecutivo y Legislativo de Zacatecas y Baja California, con motivo de la expedición de las leyes en materia educativa de dichas entidades federativas, informó la SEP. De acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Educación Pública (SEP), el funcionario sostuvo que dichas normativas contravienen algunas disposiciones de la Constitución, las leyes reglamentarias correspondientes y, por lo mismo, el espíritu de la reforma educativa.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de mayo de 2014



Establecen nuevas normas para uso de productos que contengan plomo

La Secretaría de Salud dio a conocer la nueva Norma Oficial Mexicana NOM-004-SSA1-2013, que establecerá limitaciones y especificaciones sanitarias para el uso de los productos que contengan plomo, ya sea como compuesto sin transformación química y/o en el proceso, sean nacionales y/o de importación a fin de prevenir efectos nocivos para la salud. A través del Diario Oficial de la Federación se especifica que la medida es de observancia obligatoria en todo el territorio nacional para las personas físicas y morales que fabriquen productos que contengan compuestos de plomo o que sean importados.



Inicia conferencia México-Dublín para impulsar negocios

Con el objetivo de ubicar a esta ciudad como la puerta de entrada de México para hacer negocios en Europa, inició la Conferencia de Negocios México-Dublín en la capital irlandesa. El alcalde dublinés Oisín Quinn destacó que esta conferencia será un escaparate para la ciudad como la puerta de entrada a Europa. Dará a los líderes empresariales y de la educación de México la oportunidad de relacionarse y asociarse con empresas irlandesas líderes en el campo de las TIC, servicios financieros, turismo, sector alimentario, aviación, propiedad privada, educación, entre otros sectores, precisó.



Prevén lluvias fuertes en 11 estados del país

En los estados de Tabasco, Chiapas y Campeche persistirá el potencial de lluvias intensas, así como muy fuertes en Yucatán y fuertes en San Luis Potosí, Hidalgo, Puebla, Estado de México, Oaxaca, Veracruz y Quintana Roo, estarán acompañadas de tormentas eléctricas y posible caída de granizo. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que tales circunstancias se deben a que el frente frío número 54 se extenderá cruzando el oriente del Golfo de México hasta la Península de Yucatán y continuará interactuando con un canal de baja presión y con la entrada de humedad del océano Pacífico.